

Ciudad de México, a 11 de marzo de 2025

BOLETÍN 05/25

DISMINUYE 17% ROBO DE VEHÍCULO EN CDMX ENTRE OCTUBRE Y FEBRERO

- En recorrido en el C5, la Fiscal Bertha Alcalde Luján acordó con el Coordinador General Salvador Guerrero Chiprés unir capacidades contra la impunidad
- Resalta Alcalde Luján el esclarecimiento de 8 de cada 10 homicidios dolosos en CDMX, en contraste con 1 de cada 10 a nivel nacional
- Destaca Guerrero Chiprés la contribución de los casi 900 arcos detectores de placas con reporte de robo en el combate a ese delito

El robo de vehículo con y sin violencia disminuyó 17 por ciento en la Ciudad de México al pasar de 598 en octubre de 2024 a 496 en febrero, revela un análisis del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la capital nacional.

Los datos fueron expuestos ante la Fiscal General Justicia de la CDMX, Bertha Alcalde Luján, en un recorrido por las instalaciones del C5 acompañada del Coordinador General, Salvador Guerrero Chiprés.

Ambos servidores públicos acordaron fortalecer el trabajo conjunto contra la impunidad, a través del impulso a la cultura de la denuncia y el empleo de herramientas tecnológicas en las investigaciones y como elementos de prueba en procesos judiciales.

"En la capital hemos avanzado notablemente en el combate a la impunidad. En promedio, a nivel nacional solo se esclarece uno de cada 10 homicidios dolosos, mientras en la Ciudad de México, el trabajo conjunto y coordinado del Gabinete de Seguridad encabezado por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha logrado que por cada 10 casos se vincule a proceso a ocho personas", enfatizó Alcalde Luján.

Guerrero Chiprés destacó el valor del material captado por el ecosistema de videovigilancia y atención de emergencias, conformado por 83 mil 414 cámaras, 898 dispositivos de lectura de placas con reporte de robo y los números 9-1-1, 089 para denuncias anónimas, *765 por violencia de género y la Línea Antiextorsión 55 5036 3301.

“Lo que no está en una carpeta de investigación se puede encontrar en los reportes de la ciudadanía, información valiosa en la definición de estrategias de seguridad y el combate a la impunidad”, destacó.

Guerrero Chiprés detalló a la Fiscal Alcalde Luján la operación del C5, donde se alberga el sistema de videovigilancia más grande de América Latina.

-o0o-